



Jaykoe

Irland/Großbritannien/Ireland/Great Britain

Geboren 1978 in London, U.K. (irisch/britisch). Lebte von 2001–2002 in Heidelberg, Deutschland. 2012 M.A. in Kunst (Auszeichnung der "Cass"), Sir John Cass Fakultät für Kunst, Architektur und Design, London. Grundlage von Jaykoe's Arbeitsweise ist das Zeichnen und Verfolgen von Bewegungen im Stadtraum und umfasst eine Reihe von Verfahren, um Eingriffe auszuprobieren und auszugestalten. Die Arbeit rührt aus seiner Faszination für die urbanen Zentren, die wir errichten – die Formen, die sie erkennen lassen und was sie zu einem Zeitpunkt über uns verraten werden, an dem mehr als die Hälfte der Weltbevölkerung in Städten leben wird, einem Anteil, der voraussichtlich auf drei Viertel bis zum Jahr 2050 steigt. Ausstellungen: London, Berlin, San Francisco, Sao Paulo, Brüssel, Den Haag und Dublin. Ausgewählte Aktionen: 2011 "Europol" Kunstwettbewerb (Preiskategorie "A"), Den Haag, Niederlande. 2012 ausgewählt für die Ausstellung im Büro des Direktors von Europol. Gruppenausstellungen: 2012 "Küss die Zukunft", Galerie Schwartz, London; 2010 "Videokills", HomeBase, Berlin.

Born 1978 in London, U.K. (Irish/British). 2001–2002 lived in Heidelberg, Germany. 2012 M.A. fine art (distinction from The Cass), Sir John Cass Faculty of Art, Architecture and Design, London. The foundation of Jaykoe's practice is drawing and tracing movements in city space, encompassing a range of processes to sample and form interventions. The work stems from a fascination with the centres we construct, the forms they take and what they reveal about us, at a time when more than half of the world's population live in cities, a proportion that is expected to rise to three quarters by 2050. Exhibitions: London, Berlin, San Francisco, Sao Paulo, Brussels, The Hague, and Dublin. Selected events: 2011 Europol Art Competition, Category A Prize, The Hague, Netherlands. 2012 selected for display in the office of the Director of Europol. Group shows: 2012 "Kiss the Future", Schwartz Gallery, London; 2010 "Videokills", HomeBase, Berlin.
www.jaykoe.com



Dächer von Sao Paulo I, 2010, gebürstetes Goldaluminium, 30x40 cm
Sao Paulo Rooftops I, 2010, brushed gold aluminium, 30x40 cm